

Erfolgreiche Teilnahme am European Pickleball Championship (EPC)

Mit 1 mal Gold und 2 Bronzemedailles sowie Platz 6 in der Gesamtwertung hat unser Nationalteam ein sehr gutes Ergebnis beim EPC erzielt. Dieser Wettbewerb fand vom 21. Bis 24. November in Southampton, England statt.

Die Goldmedaille holten Brian Hürmann und Christine Lettgen im Mixed Wettbewerb beim vorgelagerten „Fun-Turnier“.



Unser Team in Southampton.

Vordere Reihe von links: Brian Hürmann, Basti Grau, Miriam Barthels, Nicole Peters ,
Hintere Reihe von links: Stephan Kornhaß, Felix Grunert, Christine Lettgen , Caroline Nothnagel, Marc Wagener, Kristine Mundschenk , Kai Auhagen, Sabine Dreger

Beim offiziellen Team-Wettbewerb erkämpften Felix Grunert und Caroline Nothnagel beim Mixed Open die 1. Bronzemedaille. Die 2. Bronzemedaille holten Felix Grunert und Basti Grau im Men's Open Wettbewerb. Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern. In beiden Fällen wurde das Spiel um Platz drei gegen das französische Team gewonnen.

In der Gesamtwertung des Turniers erreichte das deutsche Team Platz 6, bei einem Starterfeld von 26 Nationen.

TEAM CHAMPIONS (Open & Seniors)

Team	MEDALS			POINTS				Rank
	G	S	B	G	S	B	TOTAL	
ENGLAND	2	4	0	6	8	0	14	1
SPAIN	2	1	2	6	2	2	10	2
ITALY	1	0	1	3	0	1	4	3
DENMARK	0	1	1	0	2	1	3	4
SERBIA	1	0	0	3	0	0	3	5
GERMANY	0	0	2	0	0	2	2	6

Ein wirklich tolles Ergebnis. Diese Erfolge zeigen, wie gut sich Pickleball in Deutschland entwickelt hat. Zu verdanken haben wir das den vielen ehrenamtlich engagierten Personen in den Vereinen. Aber auch die Tatsache, dass es seit gut einem Jahr Strukturen im Pickleball Deutschland gibt und dass sich einige Personen, speziell Kai Auhagen, darum kümmern, dass die Teilnahme an einem solchen Event organisiert und ermöglicht wird, trägt zu diesen Erfolgen bei. Ohne die finanzielle Zuwendung unseres Hauptsponsors Skechers Pickleball wäre das kaum möglich gewesen. Erfolge sind aber sehr wichtig und gute Anreize, Pickleball in Deutschland weiter zu entwickeln, weitere Vereine sowie Spielerinnen und Spieler zu gewinnen.

An dieser Stelle bedankt sich der Deutsche Pickleball Verband nochmal ausdrücklich bei unserem Hauptsponsor Skechers sowie bei der Firma Joola. Skechers hat das gesamte Team mit Schuhen ausgestattet, Joola hat die Sportkleidung zur Verfügung gestellt.

Ich denke, wir können alle zuversichtlich in die Zukunft von Pickleball Deutschland schauen. Es melden sich immer mehr Verein beim Verband, die Pickleball anbieten wollen und Unterstützung durch den DPV suchen.



Mit pickleballischen Grüßen, Deutscher Pickleball Verband e.V.,
euer Norbert Möhring, 2. Vorsitzender